



年長組だより

令和6年10月31日発行

★10月号

芦屋中央幼稚園

新学期が始まってからあっという間に半年が経ちました。子ども達は運動会という大きな行事を終え、また一段とたくましい表情になったように感じます。戸外では気持ちの良い秋晴れの下、伸び伸びと体を動かしたり虫の声を聞いたりと秋の自然に親しんでいる様子が見られます。昼夜の寒暖差が大きい季節であるので、体調管理に十分に気を付けていきたいと思います。



先日は、運動会にお越しくださりありがとうございました。年長組さんにとって最後の運動会。大勢のお客さんの前で堂々と表現やよさこいを披露する姿に、成長をみていただくことができたのではないでしょうか。保護者の皆様の声援がパワーとなり、よりよい演技ができたと思います。たくさんの温かい声援、ありがとうございました。

お地蔵様まつり



お地蔵様まつりに参加しました。いつも見守ってくれているお地蔵様に感謝の気持ちを伝え、これからも健康で幸せに過ごせるようお参りしました。

絵画造形教室～この木なんの木～



一枚の紙を丸めて立体にし、はさみで切ることで木を表現しました。「桜の木にする!」「銀色のりんごをいっぱい作る!」とわくわくしながら個性豊かで素敵な木を完成させることができました。

避難消火作業訓練



消防士さんに来ていただき、火事の時の避難の仕方や消火器の使い方などを教えていただきました。

おおきくな~れ！

冬野菜を植えました。苗や種を入れてそっと土をかけ、「お水たくさん飲んでね～!」「大きくなってね～!」と声をかけながら水をあげました。ぐんぐん育ちおいしい野菜になるよう、たくさん声をかけ水やりを行っていきたいと思います。

